

PUBLIZITATEA



2020 ABU. 12

Ur Ikara organise un nouveau championnat de batteleku

Batteleku • Faute d'avoir pu organiser le 28e Trophée Teink en raison de la crise sanitaire, Ur Ikara propose un nouveau championnat de batteleku. Quatre régates sont au programme jusqu'au mois d'octobre.

Willy ROUX



Treize équipages ont participé à la première étape du championnat entre Socoa et Hendaye. © Bob EDME.

Pour la première fois, Ur Ikara organise un championnat de batteleku. La compétition regroupe cinq régates au Pays Basque Nord* dont la première a eu lieu entre le Fort de Socoa et Hendaye, samedi 8 août dernier. Au total, 22 équipages sont en lice pour le premier titre de "champion de batteleku de Lapurdi". Cette nouvelle compétition permet à l'association située à Socoa, de rester visible faute d'avoir pu organiser le 28e Trophée Teink, sa compétition phare.

"A cause de la crise sanitaire, il était impossible de faire dormir une centaine de personnes dans un gymnase six jours de suite après chaque étape du trophée, explique avec regrets, Christophe Idiartegaray, président d'Ur Ikara. Depuis deux ans, avec quelques rameurs, nous réfléchissions à une formule de championnat. C'est une proposition en complément du Trophée car il y avait des rameurs qui ne pouvaient pas se libérer une semaine entière au mois d'août."

Ce nouveau championnat avait également pour but d'étaler la compétition d'avril à octobre afin de donner plus de visibilité au batteleku. Cette embarcation basque, de cinq à six mètres de long, navigue avec deux rameurs et un barreur. Elle était traditionnellement utilisée par les thoniers pour pratiquer la pêche côtière.

"Au départ, six étapes étaient prévues mais nous avons dû les annuler pour finalement refondre un calendrier. La Fédération française d'aviron (FFA) ne nous a pas autorisé à organiser des compétitions avant le mois d'août", poursuit le président d'Ur Ikara. Le système de classement prévu est simple. Vingt-deux points pour le vainqueur, 21 pour le deuxième, 20 pour le troisième et ainsi de suite... Les non-participants à une régate ne totalisent aucun point.

"C'est l'occasion de faire des réglages pour l'an prochain, sourit Jérôme Bidegain qui avec ses deux équipiers devait participer à son premier Trophée Teink en 2020. Nous sommes déçus mais nous allons profiter de cette compétition pour nous mesurer à nous-mêmes et repousser nos limites. Le batteleku, c'est le plaisir de ramer au milieu de nulle part et de voir le bateau avancer grâce à nos efforts."

Si l'embarcation de Jérôme a signé le neuvième temps de la première étape, Michel Leguia, lui, a remporté la régate à bord de Mattin. "Cette compétition permettait de préparer le trophée en quatre courses. Aujourd'hui, nous prenons juste du plaisir sur l'eau avec mes amis du club de traînière d'Hendaika." Après cinq participations au Trophée Teink et deux deuxième places, Michel Leguia en véritable compétiteur passionné de batteleku s'est même entraîné durant le confinement en mouillant son batteleku dans sa piscine.

Guéthary. 26 septembre : Socoa – Socoa. 17 octobre : Saint-Jean-de-Luz – Saint-Jean-de-Luz.

PUBLIZITATEA



Klikatuenak

Ce qui change ce 1er janvier 2021

Cinq communes labellisées « Petites villes de demain »

Entrepôts Amazon, une menace pour le Pays Basque Nord ?

Gare d'Hendaye : les élus répondent aux commerçants

Rafraîchissement au pied du Baigura

Abonnez-vous

ICI

